



北海道の最先端がん治療を知る、UHBの特別番組企画

日本医師会 テレビ健康講座 ふれあい健康ネットワーク



がんは防げる。

—医療の連携と地域の支援—

大切な人のため
笑顔のため
一緒に考えよう、
がんのこと。

国民病とまで言われる「がん」。
北海道では罹患率・死亡率は高く
その反面、検診率は
低いとされている現状。
私たちが普段から
もう少しだけ気にしていれば
その現状を変えていくことが
できるはず。
定期的な検診による
早期発見がまず第一歩。

見どころ1

「こどもの時からがん対策？」

胃がんの予防にはピロリ菌の
発見が第一歩。
こどもから大人まで、
適した検査方法を紹介。

見どころ2

「こわくない、先端がん治療」

身体に負担なく、
わずかな時間で治療できる
動体追跡陽子線治療など
先端医療を紹介。

見どころ3

「早期発見で、早期治療」

早期発見のためにはまずは検診。
検診のあれこれを北海道対がん協会
札幌がん検診センターから紹介。

10月3日(土)

11時15分-11時45分 放送

企画：日本医師会 協力：北海道医師会 協賛： 自然と健康を科学する 漢方のツムラ

